



・ほがらかで丈夫な子



谷選手からの贈り物

校長 西村 訓

子ども達に将来への夢と希望をもたせる。これは我々教師の大切な仕事、い や使命の一つと言っていいでしょう。そのために、じっくりと子どもと向き合 い、寄り添い、そして語り合ったりするわけですが、一発回答でそれを成し遂 げた人物がいます。その人の名は大谷翔平さん。

このほど「野球しようぜ!」のメッセージとともに3 つものグローブが届きました。3学期始業式で紹介した ときには、子ども達の目が一斉に輝き、そしてみるみ るうちに笑顔が広がりました。超一流の日本人メ ジャーリーガーからの贈り物。本当に夢のようです。



野球のヒーローは誰?と問われれば、私の子ども時代なら田淵幸一さんや掛 布雅之さんが絶対的な存在でしたが(このへんで世代がわかってしまいます ね。そしてどの球団のファンなのかも…。)、現代のいちばんのヒーローを挙 げるなら誰もが口をそろえて大谷翔平さんと答えるでしょう。

ある市長さんは子ども達に届けるべきグローブをまず市役所に展示して批判 されたそうですが、大谷選手の思いは、子ども達に存分に使ってもらうこ と、野球を楽しんでもらうこと、そしてその中で仲間を作ってほし いこと、だと考えます。



児童会がグローブの使い方を提案



和束保育園の皆さんも見に来てくれま した。お兄さんとキャッチボール!

和東小学校では今のところグローブをホールに 設置し、いつでも誰でも見ることができ、さわっ たり使ったりすることができる状況にしつつ、み んなでより有効に使うために、児童会が全校児童 からformsでアンケートを取るなどして、子ども 達自身が子ども達なりにこのグローブのよりよい 使い方を模索しています。

和東小の決して多くない児童数はここで追い風 となっています。この児童会の取組こそが子ども 達の成長にも繋がるはずなので、大人は無用な口 出しはせず、子ども達に完全に任せようと考えて います。市長さんのようなことはしません。

大谷選手はグローブで夢を届けるだけでなく、 子ども達の成長の可能性まで届けてくださったよ うです。本当にありがとうございました。

市長さんはさておき、保護者・地域の皆様、もしご希望があれば、児童 が下校したあとの放課後にでも来ていただき、グローブを自由に見て、さ わっていただいて結構です。お待ちしております。

2	月	学校行事 等
1	木	入学説明会 体験入学 発育測定(1~3) SC来校
2	金	発育測定(4~6) 3年3小合同学習・山城郷土資料館見学 金曜学習9回目
3	土	
4		
5	月	ペア交流
6	火	読書ボランティア(3,4年) 安全点検日
7	水	
8	木	ペア交流
9	金	金曜学習10回目漢字検定(受検者のみ)
10	土	
11		建国記念の日
12	月	振替休日
13	火	相特研卒業生を送る会9:30
14	水	
15	木	全校学活(5 h) 学校保健会 1 4 : 0 O
16	金	クラブ(見学あり)⑩ SC来校 学校運営協議会10:30
17	土	
18		相楽地方少年の主張大会
19	月	
20	火	6年 部活動体験
21	水	6年生を送る会 9:30~11:30
22	木	お茶畑施肥作業3年4年(6h)
23	金	天皇誕生日
24	土	
25		
26	月	
27	火	
28	水	4年アイマスク体験2h
29	木	SC来校 ネパール青年団との交流(3年)13:30~15:30
29	小	ネパール青年団との交流(3年)13:30~15:30

|月||0日(水)の||時間目に全校で

会を行いました。 一斉放送で「春の海」のBGMが流れる中、それ ぞれの学年の課題の文字を集中して書きました。 今年は、「辰年」。みんなが大いに躍動し、大いに 成長する。そんな年になればいいなと思います。



















本日より校内図工展がはじまりました。どの作品 も児童が一生懸命に制作した力作ばかりです。 是非お越し下さい。

日時:1月31日~2月2日(16:00まで)

場所:ホール